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Qui je suis ?...
et mon identité de genre ?

Qui suis-je c’est vraiment très vaste comme question… difficile d’y
répondre, quelques mots ne suffisent pas à décrire ma personne,
surtout de mon point de vue. Concernant mon genre, je suis une homme
cisgenre, je me sens en accord avec mon sexe même je n’exprime pas
vraiment ma “part de féminité” au quotidien car cela est
généralement mal vue par la société.



Comment je fais la fête ?

De plein de manières différentes, mais globalement j’aime me
retrouver avec des amis avec lesquels je me sens à l’aise et avec
des personnes à rencontrer. Le fait d’être dans un cadre entouré de
mes amis me permet d’être beaucoup plus à l’aise et sociable avec
les personnes que je ne connais pas. Ensuite j’écoute beaucoup de
musique et surtout de la musique électronique, donc dans 100% de mes
soirées il y a de la musique pour s’ambiancer, et de la danse, que
ce soit chez moi, dehors, en boîte, ou en festival.



Où je fais la fête ?

N’importe où où je me sens bien, et bien accompagné



Il s'y consomme quoi ?

Ca dépend énormément, dans beaucoup des fêtes que je fais il y a
seulement de l’alcool et de la beuh, mais dans beaucoup d’autres,
notamment avec certains potes ou dans des boîtes de nuits, teufs,
festivals, et autres évènements festifs liés à la techno en
générale, il y a beaucoup de drogues, beaucoup de tazs et de ké.



Ces conso, ça se passe comment pour moi ?

Pareil ca depend des soirées, mais il m’arrive de prendre de grosses
quantités de drogues, après je respecte la plupart des petits
réflexes RDR au niveau des mélanges de substances, de l’hydratation
etc… Jusqu’à maintenant je n’ai eu aucune vrai mauvaise expérience
liée directement à ma consommation de drogue.



Ces conso, ça se passe comment pour les autres ?

Globalement bien, après il y a toujours des personnes qui en
prennent trop et se font avoir… En tout cas je veille
personnellement sur mes amis, et si des gens sont dans le mal je
vais aller les aider aussi, tout en essayant de ne pas les étouffer
(c’est ce qui arrive souvent en soirée quand quelqu’un ne vas pas
bien, tout le monde se précipite sur lui et je pense que ce n’est
pas une bonne chose à faire), je vais prévenir les orgas ou le stand
RDR si il y en a un. Après j’ai vu des gens qui n’étaient pas bien à
cause de la drogue mais jamais rien de grave ou qui s’est mal fini à
ma connaissance



Les flirts, le sexe, ça se passe comment ?

Perso j’ai une copine depuis un bon bout de temps donc ces lieux
festifs ne sont pas pour moi des lieux dans lesquels je cherche à
flirter ou à rencontrer un partenaire sexuel. Globalement je
remarque que dans certaines boîtes des amies se font parfois
embêter, draguer lourdement, toucher les fesses ou ce genre de
chose. Mais je fréquente de plus en plus de lieux dans lesquels des
valeurs de tolérance et de consentement sont bien plus mises à
l’avant et appliqués



Qu'est-ce qui est fait pour que ça se passe bien ?

Le flirt et le sexe ou la conso de drogue ou les 2 ?
Sinon ca depend beaucoup de l’esprit de la soirée, parfois rien
n’est mis en place, et parfois c’est très bien organisé. Dans tous
les cas, l'autogestion et la tolérance sont souvent mis en avant.



Imagine ce qui pourrait être fait pour que ça se passe
mieux ?

++++++ de sensibilisation au consentement, par exemple des petites
interludes peut être de juste 30 secondes, pour faire des petits
rappels, après à ce niveau là je pense que le problème vient surtout
de l’éducation et de la culture imprégnée par la supériorité
masculine et la culture du viol
++++++ de stands RDR
Des dealers au courant de ce qu’ils vendent, bienveillants et
prévenants
De l’amour et de la bienveillance de la part de tous (ça c'est la
réponse à tous les problèmes de manière générale)



Merci de ta participation à cette enquête ! Si tu
souhaites faire un dernier commentaire...

<3



Comment vit-on les conso
 d’alcool, de drogue, de médocs... 

dans les fêtes ? 
 

Est-ce que tout se passe bien, 
pour tout le monde ? 

Comment faire pour que ça se 
passe mieux ? 

PartyZine à faire soi-même
 est là pour encourager les 

discussions entre nous. 

Plus d’info : voir pages centrales
ou tinyurl.com/partyzines

Illustrations : marielou.duret@gmail.com




